

令和6年度 檜原村村民対話集会

日 時：令和7年2月12日 19時30分～20時00分

場 所：檜原村郷土資料館

村側出席者：村長、副村長、教育長、産業環境課長、ほか職員4名

参 加 者：2名

《意見交換》

【村長】

どうですか、住み心地は。

■一昨年初めて村に来て、村の春とか空気が大変きれいで自然を気に入って、空き家バンクサイトを見て。今年ようやく購入することができました。

ホームページでこの対話集会をみて、人里とかいつもやってるんですよね。議事録とか拝見して、結構活発な議論があって、素敵な会だなと思って。今日もメール配信で今日もあるよということだったので、聞きにきました。こういう会で村長と直接話せるなんて、なかなか他の自治体ではないと思いますので、すごく素敵なお取組だと思います。

■神戸岩にトイレがあるのは、ありがたいですけど、本当はなんか施設が欲しいですね。おしるこでもメンチカツでもコーヒーとかいいですよね。あの駐車場のこととかに。

→ 【村長】

ヒノハラテラスっていうお店があるし、マス釣り場もある。

■神戸岩で滞在時間が短くなっちゃうんで、コーヒーとかでもあればいいと思う。

■おもちゃ美術館でランチが混んでて、売り切れになって小さい子がいるお母さんが困ってましたね。

■サルは増えているのか？中里群のサルの群れが家の周りにフンをする。うちの駐車場もそんなに使ってないので、駐車場にサルの仕掛けを置いてもらっちゃっても構わないんですけど。

→ 【副村長】

仕掛けについて、必要があれば産業環境課より相談させていただきます。

■全部は難しいと思うんですけど、村役場の前ぐらい電線の地中化ができたら、観光客とかにも良い印象なのではないか。

→【村長】

電線の地中化の意見を初めていただいたので、今後東京都とも相談していき検討していきたい。

■前に住んでいたところは、区民全員 1 年 1 回、都内の歯医者さんどこでも行って検診無料をやっていた。年齢関係なしに毎年 1 回ですね。

→【村長】

村でも年齢刻みで検診を実施していると思う。

■障害者になって、気づいたことがあって、ちょっとした段差や、傾きでつまずいたり、バランスを崩したりするので、どことは言えないが公共施設のバリアフリー化をお願いします。役場の入り口のスロープは歩きやすい。

→【村長】

福祉センターもエレベーターがなくてね。